

II PARTE / Recopilación: Jarmon Noguera González / jarmon.noguera@diarioextra.com



SERIE FAMIOSAS LIGADAS CON NARCOS

Los narcotraficantes parecen ser hombres atractivos para las modelos y otras mujeres reconocidas. En esta serie, conoceremos a algunas féminas que gozaban de las mieles del éxito y se vieron involucradas con este tipo de individuos; algunas no terminaron nada bien.

JULIANA SOSSA TORO



Juliana Sossa era la imagen de varias marcas reconocidas.

Otra modelo colombiana que se vio involucrada en un escándalo por mantener una relación con un narco fue Juliana Sossa Toro, quien mantenía una relación sentimental con José Jorge Balderas Garza, alias El

a México, pero sus amigos, familiares y seguidores nunca se imaginaron que había algo más detrás, aparte del tema de oportunidades laborales que argumentaba.

Sin embargo, el 18 de enero de 2011 la

VIRGINIA VALLEJO



Virginia Vallejo terminó como refugiada política en Estados Unidos.

Una reconocida periodista colombiana, multifacética, pues aparte de modelo, locutora, presentadora de televisión y finalmente escritora, Virginia Vallejo es recordada por su relación con Pablo Escobar.

regresaron del hospital a la hacienda, pues habían chocado un auto buggy, Pablo los recibió y les dijo que no se preocuparan por los daños, pues tenía muchos autos.

Tras conocer a Virginia y al caso, y luego

La relación con un narco fue Juliana Sossa Toro, quien mantenía una relación sentimental con José Jorge Balderas Garza, alias El JJ, un famoso narco mexicano.

La reconocida modelo estudió comunicación social y periodismo en una universidad en Medellín y tenía una carrera prominente. Fue la Reina Departamental del Turismo por Antioquia en 2008 y siempre se caracterizó por su alegría, profesionalismo, espontaneidad y buenos modales.

Incluso se convirtió en la modelo de por lo menos 20 marcas de ropa femenina, en especial de baño, deportiva y los medios de comunicación colombianos aseguran que tenía un nivel de vida medio alto en Medellín.

Pero en un momento, aparentemente por 2008, algo comenzó a cambiar en la vida de la joven, quien incluso llegó a decir a sus familiares que viajaría a México, porque allí había mejores oportunidades de trabajo como modelo.

Es así como, en un periodo de dos años, la colombiana llegó a viajar cinco veces

al extranjero, aparte del tema de oportunidades laborales que argumentaba. Sin embargo, el 18 de enero de 2011 la verdad salió a flote y Juliana Sossa Toro fue arrestada junto con Balderas Garza. A él se le señalaba por ser quien disparó contra el futbolista paraguayo Salvador Cabañas en una discoteca.

Y la modelo, quien era pareja del sujeto, cometió el error de publicar su ubicación en Facebook, por lo que la detuvieron junto a él en la lujosa zona de Bosques de Chapultepec, en la capital mexicana, por un grupo de élite de la Policía.

Las imágenes de aquel día demostraban cómo la mujer salió con cara triste, evidentemente había llorado, y la belleza que siempre había irradiado terminó opacada por la tristeza.

Finalmente, la modelo quedó libre en abril de ese mismo año, ya que no se le podía involucrar con el crimen, y volvió a Colombia.



locutora, presentadora de televisión y finalmente escritora, Virginia Vallejo es recordada por su relación con Pablo Escobar.

Nació el 26 de agosto de 1949 y cursó una carrera prominente en todos los campos donde incursionó al punto de que en 2006 se convirtió en refugiada política en Estados Unidos, luego de acusar públicamente, frente al Departamento de Justicia de ese país, a varios presidentes y políticos colombianos de beneficiarse de cárteles de narcotráfico.

Pero se vio envuelta en un escándalo cuando se descubrió su relación con el reconocido narcotraficante Pablo Escobar, con quien compartió entre 1982 y 1987, cuando ella estaba en la cúspide de su carrera y él era uno de los hombres más poderosos del país suramericano.

Lo conoció al hospedarse en la Hacienda Nápoles, gracias a que fue invitada con su prometido Aníbal Turbay Ayala y sus amigos para conocer el zoológico.

Es cuando su novio y una prima de él

recibió y les dijo que no se preocuparan por los daños, pues tenía muchos autos.

Tras conocerse Virginia y el capo, y luego de varios encuentros posteriores, comenzaron una relación secreta en la cual les correspondió ser sumamente cuidadosos.

En 2008, Vallejo escribió el libro autobiográfico "Amando a Pablo, odiando a Escobar", donde dejó claro por qué se había enamorado del narcotraficante.

Lo describió como un hombre muy generoso, un ídolo entre la gente de Antioquia, y por las múltiples atenciones que tenía hacia ella, ya que siempre la trató como una reina.

Sin embargo, un collar de \$250 mil hizo que la relación terminara, ya que Escobar se lo dio a otra mujer, a lo cual la comunicadora sumó el riesgo claro que había de morir por la guerra entre el cártel de Cali y el Gobierno de Colombia.

Tras conocerse esa relación años después, la señalaron y juzgaron, especialmente porque se le consideraba como una mujer que luchaba contra la ilegalidad y el crimen, pero terminó enredada con uno de los narcos más grandes del continente.



En enero de 2011, detuvieron a la modelo junto a José Balderas, alias El JJ.



La mujer mantuvo una relación clandestina con Pablo Escobar durante cinco años.

MAÑANA, EN LA PRÓXIMA ENTREGA, CONOCEREMOS LAS HISTORIAS DE ALICIA MACHADO Y LUZ ELENA ZUÑIGA.